



Y QUE TAMBIÉN CUMPLAN PENAS EN MÉXICO

Oposición pide que se transparenten los envíos de criminales

La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Kenia López Rabadán**, pidió transparentar el procedimiento de entrega de 37 criminales a Estados Unidos, la tercera en menos de 12 meses.

En conferencia de prensa, la panista indicó que es importante tener siempre transparencia en el método, en el procedimiento de la entrega de los criminales y si éste fue apegado a la ley. “Hay que

hacerlo apegado a la ley, hay que hacerlo apegado a los convenios, a los tratados internacionales, al derecho positivo vigente en México y al derecho internacional”, aseguró López Rabadán.

La presidenta de San Lázaro agregó que lo que es un hecho es que México necesita paz y seguridad “para que haya la posibilidad de que un joven salga de su casa y regrese sano y salvo”.

“Hay que hacerlo apegado a los tratados internacionales, al derecho vigente en México”

KENIA LÓPEZ RABADÁN

Presidenta de la Cámara de Diputados

En tanto, Rubén Moreira, coordinador del PRI, dijo que México cumplió en entregar a los criminales, pues tienen cuentas pendientes con Estados Unidos; no obstante, pidió que una vez que cumplan sus penas en cárceles norteamericanas, éstos sean devueltos a México para que cumplan penas por los delitos que cometieron, pues advirtió que se corre el riesgo de que reciban beneficios por cooperar con la justicia estadounidense.

“Que los regresen porque muchos de ellos son delincuentes que acá ocasionaron mucha violencia y mucho dolor, que no vaya a resultar con que allá les conceden beneficios y luego se anden paseando por Estados Unidos cuando aquí dejaron una estela de violencia”, apuntó.

—**Fernando Merino**

“Que los regresen porque muchos de ellos acá ocasionaron mucha violencia”

RUBÉN MOREIRA

Líder del PRI en San Lázaro